

Spielbericht:

"Jugend trainiert für Olympia", Fußball, Wettkampfklasse I, Jungen (Jg. 2005-08)

Anfang November, an einem verregneten Tag, traten fünf Schulen aus der Region auf dem Gelände des FC Speyer 09 zum "Jugend trainiert für Olympia"-Schulfußballturniers an (WK I, Jungen), um ihre fußballerischen Fähigkeiten unter Beweis zu stellen. Die teilnehmenden Schulen waren das Paul-von-Denis-Gymnasium Schifferstadt, das Kaiserdom-Gymnasium Speyer, das Friedrich-Magnus-Schwerd-Gymnasium Speyer, die IGS-Georg-Friedrich-Kolb Speyer und unser Nikolaus-von-Weis-Gymnasium Speyer.

Das Turnier begann mit zwei spannenden Gruppenphasen, in denen alle Teams ihr Bestes gaben, um sich für das Finale zu qualifizieren. In der ersten Gruppe konnte sich das Paul-von-Denis-Gymnasium durchsetzen – vorausgegangen war ein 3:0 gegen die IGS und ein glückliches 5:4 im Elfmeterschießen gegen die Schwerd-Jungs. In der Vorrundengruppe 2 hatte im Vorfeld das Los die Begegnung Gymnasium-am-Kaiserdom gegen das Nikolaus-von-Weis-Gymnasium bestimmt. Anpfiff. Von Beginn an waren unsere Jungs sehr konzentriert und konnten in einem spannenden Spiel das Team Kaiserdom-Gymnasium mit einem beeindruckenden 4:1 Sieg bezwingen. Die Niki-Torschützen waren: Marcel Hümmer (1:0), Nico Kohlmann (2:0, 3:0) und Luka Juric (4:1).

Im Finale trafen das Paul-von-Denis-Gymnasium (Sieger Gruppe 1) und das Nikolaus-von-Weis-Gymnasium (Sieger Gruppe 2) aufeinander. Die zweimal zwanzig Minuten versprochen, ein aufregendes Duell zu werden - und es wurde eine äußerst spannende Partie, denn beide Teams enttäuschten nicht. Speyer startete stark und setzte Schifferstadt von Beginn an mit schnellen Pässen und einem ideenreichen Angriffsspiel unter Druck. Zur Halbzeit führte das Nikolaus-von-Weis-Gymnasium durch Tore von Emil Cölsch und einmal mehr Luka Juric verdient mit 2:0. Die zweite Halbzeit brachte zunächst eine Wende in diesem packenden Finale. Schifferstadt konnte einen Elfmeter für sich verbuchen und verkürzte auf 2:1. Kurz darauf gelang den PvD-Jungs zehn Minuten vor Schluss ein beeindruckender Distanzschuss, bei dem unser Ersatztorwart Benedikt Weber chancenlos war. Mit dem neuen Spielstand 2:2 war die Partie wieder offen. Doch obwohl das Spiel auf des Messers Schneide stand, blieben unsere Jungs mutig und spielten weiterhin offensiv. Kurz vor Schluss konnte die PvD-Abwehr einen aussichtsreichen Angriff über die rechte Seite nur mit einem Foulspiel im Strafraum unterbinden: Elfmeter für Speyer! Dieser wurde von Marcel Hümmer sicher verwandelt, sodass unser Niki-Team das Finale nach einer kämpferischen und taktischen Teamleistung verdient mit 3:2 gewonnen hat.

Mit diesem Turniersieg sicherte sich das Nikolaus-von-Weis-Gymnasium den ersten Platz im "Jugend trainiert für Olympia" Schulfußballturnier der Wettkampfklasse I (U 20) der Jungen und hat sich damit für die nächste Runde des Wettbewerbs qualifiziert. Unser Dank geht zunächst an beide Teams für dieses aufregende und insgesamt faire Finalspiel – und unserem Niki-Team gratulieren wir ganz besonders zum verdienten Turniererfolg und drücken schon jetzt die Daumen für die nächste Turnierrunde. (St-KG)